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"Il prosciugamento dell'area andava fatto due anni fa"

24 Agosto 2021 La Pigna ringrazia "cacciatori, pescatori e associazioni venatorie per aver prestato

volontariamente la propria opera, al fine di salvaguardare la fauna e l'ambiente della Valle della

Canna".

"Anche ieri il nostro candidato al Consiglio comunale Ygor Berardi, insieme a molti cacciatori e

pescatori, è stato impegnato nelle cure degli uccelli malati di botulino, per raccogliere gli esemplari

morti (fortunatamente pochi) e per trasferire il pesce. 

I veri eroi sono ancora una volta i cacciatori e i pescatori: è grazie alla costante presenza di Giancarlo

Mariani, impegnato nel consueto censimento degli esemplari della Valle, che è stato scoperto

l'inizio del contagio da botulino" aggiunge la lista civica.

"Davvero sconcertante, invece, il sindaco uscente de Pascale che ha tentato di far credere ai

ravennati che si stava lavorando per salvaguardare l'ambiente, quando in realtà la valle non è mai

stata bonificata. E' del tutto chiaro che i censimenti sono l'unico strumento per monitorare lo stato

di salute della Valle della Canna".

"Il prosciugamento della Valle della Canna andava realizzato due anni fa, ovvero subito dopo il

disastro ambientale che aveva portato alla morte di oltre tremila uccelli. La Giunta Verlicchi

valorizzerà fortemente queste figure indispensabili per tutelare, proteggere e valorizzare le nostre

zone umide" conclude Berardi. 
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